



北海道栄養学校同窓会
事務局 札幌市南三条西七丁目
〒②一九五一年番



第一号



同窓会顧問 鶴岡トシ

長い間の夢が実現した同窓会の再発足を心からお祝い申し上げます。

同窓会とは、学校を卒業して社会に出でからも学校とのつながりを持つものであり、一面社会的な意味も含まれた、一つの組織である訳ですから、この結成は意義あるものと私は喜びで一杯でございます。

総会が昨年十一月二十日、本校に於て八十名の出席をみ、盛大且つ活潑な討議が進められ、私どしましても、生涯かくも感激に溢れた時はございませんでした。

社会に出てから、どんなに辛い事があつたろう。その幾多の辛苦に、若さと、力と、頭脳で切り抜き、栄養士として、又一人の人間として成長した姿を私は只々嬉しさといふほしさ一杯の心で見渡したのです。

学校も又厳しい現実に立ち向い遠い夢を持ち、計画に終らぬ様日々着実な努力を致しております。

(注) 本校舎 札幌市北二十二条西六丁目 〒④五六五番

昭和二十九年十二月三日 廉工

一つに短大昇格の条件としての高校設立、又栄養士養成期間の延長等々。

栄養士の立場を社会的に確立せしめるためには学内の充実は勿論のこと、栄養士一人一人が実力を持つて世に訴える強い信念と自覚によつて成果を見るのではないか?

栄養士という立場程、社会からの目も冷く注がれ、ある處では、あつてもなくともいゝ存在だと云うまだ不認識極る無理解な處もあるようです。衣食住の三要素の中で最も女性にとって重要なつながりのある「食」は、あつてもなくともいゝ存在

だと云うべきである。だからこの日まぐるしい文

明社界で、他のジャンルと比較して重要なつながりのある「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見る時何と遅々としてその進展を見ないことが。それ程「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見ないことが。それ程「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見ないことが。それ程「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見ないことが。それ程「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見ないことが。それ程「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見ないことが。それ程「食」

と云う生活は根ばかり強い不動性を見ないことが。それ程「食」

学校は皆様の里帰りと思つて同窓会には勿論、仕事で困った時、失敗した時、又貴女の方の独創的な自慢料理を御披露して下さい。

学校は卒業生皆業の研究の場でもあるのです。父後輩の場でもあるのです。父後輩のために職場の貴重な体験談を学生にきかせて下さい。そうして

皆様と学校は一つの体の血の様に流れ、健康で大きなかたまりとなつて発展する様祈つております。

昨年はあらゆる面で火車の様な毎日でした。それでも栄養改善の一環として食生活展に参加し大きな成果を得、又生徒会の活躍もめざましくクリスマス、バーテー等開き父兄、先生を御招待しそのしつかりした動きを見せてくださいました。

良き島に良き作物の稔る如く

良き学園に良き栄養士を送り出す様地道な歩みを誓うと共に、皆様の絶大な御支援と御協力を

お願いします。最後に同窓会のより良い発展と皆様の御健康と御多幸を念じております。

経過報告と御挨拶

同窓会長 金山 美奈子

同窓生の皆様お元気で御活躍のこと存じます。黄金の年とか云われる一九六〇年が皆様にとっても本当の意味で最良の年であります。尚改正致しました規約は下段にす様お祈り致します。

さて此の会誌第一号を出すに当たりまして、一応その経過報告と同窓会からのお願いを申し上げ度いと思います。

実は私共同窓とは云い乍らこれ迄何等よりも持てず大変心もとなく感じております。折よりました処幸いにも昨年十一月二十日札幌にて全道栄養士会、栄養食糧学会が開催されましたる折同窓生諸君の上札を機会に北の新校舎にて第一回の総会を持つことが出来まして校長先生の御出席を頂き又約八十名の卒業生の御参加を得まして始めて各回期の同窓生・久し振りにお逢いする学友と話しあげきず大変なごやかでございます。これ迄は有名無実でした同窓会をなんとか盛立て行き度いとの全員の強い希望により同窓生の親睦、就職の斡旋、学校の発展を計ることを主たる目的として種々規約の改正を致しました又一年に一回は会報(誌)を発行してお互いの消息を知らせ合おうと計画しまして今こに遅ればせ乍ら「北海道栄養学校同窓会会報第一号」をお届けする運びになつた訳でございます。なんどこよ迄の説明に長々と紙面をさきましたが、一口に申し上げれば「同窓生の皆様もつとく母校を中心として

手をとり合いお互の力に成り立つ助け合つて参ります」などと言ふことなのでござります。

尚改正致しました規約は下段に記載致しましたがまだ不備のものでございまして今年の第二回総会に於てさらに完全なものにしてまいり度いと思つておりますのでその点お含み下さいまして活潑な御意見をお寄せ下さる様お待ちしております。

又総会の折各回期毎に役員を選出を頂きました処左の方々が役員として此の一年間お骨折り頂くことになりました。役員になられた方々は公私共々御繁忙のことと存じますがよろしくお願ひ申し上げます。

尚私その器ではございません

が初代会長などお引受けせざるを得なくなり大変戸迷つておりますが、微力乍ら誠実をモットーに責任を果し度く存しております。

母校は全道でも一番歴史古く百人近い卒業生の中には本道栄養士会の再発足とともに同窓生の名簿を見直す整理したいのです

が色色と移動多く仲々皆様の御参加下さつて色々参考御意見をおきかせ下さい。尚お子様連れ大歓迎致します。

△入会金、会費徴収について
規約に載せてあります様に、

本会は入会と同時に入会金一千円を徴収することになつております。又毎年会費百円を

お納め頂き、会の運営を計り度いと思します故よろしく御賛同下さい。

△今年の総会開催予定
第二回総会は本年十一月中旬開催の予定でござりますので

皆様多數万障お繋り合せの上御参加下さつて色々参考御意見をおきかせ下さい。尚お子様連れ大歓迎致します。

北海道栄養学校同窓会規約

お知らせ

第一条

本同窓会は北海道栄養学校同窓会と称し、事務局を札幌市南三条西七丁目北海道栄養学校内に置く。

第二条

本同窓会は北海道栄養学校本科卒業生で組織する。

第三条

本同窓会は北海道栄養学校卒業生のお互いの親睦を図り、母校の充実、発展をはかるを目的とする。

第四条

本同窓会に左の役員をおく、役員の任期は一年とする。

第五条

一、会長 一名
二、副会長 二名
三、顧問 二名
四、幹事 若干名

同窓会総会は年、一回とするが必要によつては臨時総会を開設することが出来る。

第六条

同窓生入会式は毎年三月卒業式後に行う。

第七条

同窓会は同窓会誌(報)を年一回発行する。

第八条

本同窓会入会費は、〇〇〇円とし、入会と同時に納入する。

第九条

毎年本同窓会費として全同窓生より一〇〇円を徴収する。

第十条

本同窓会に支部会を設置することが出来る。

第十二条

同窓生会式は毎年三月卒業式後に行う。

第十三条

本同窓会は昭和三十四年十一月二十日より施行する。

昭和三十四年度 役員名簿

△同窓生名簿の整備
会の再発足と同時に同窓生の名簿を見直す整理したいのです

格下さい。

△会報についての御感想
此の会報は同窓会の在り方について、お感じに成つた点

はどしどし事務局宛お知らせ下さい。

△余報についての御感想
此の会報は同窓会の在り方について、お感じに成つた点

はどしどし事務局宛お知らせ下さい。

△お見舞

第八

七六五四三四二一回生

卒業回期

会長 金山 美奈子(四回生)

副会長 向 英子(一回生)

会計 中村 照子(十二回生)

幹事 二、副支部長

一、高橋 矩子(十二回生)

名

姓 氏名

向 橋 本

中村 照子

高橋 矩子

名

姓 氏名

高橋 矢野 市村 長井

西岡

佐々木

木村

藤井

金山

北川

林

宗像

市村

金山

尾崎

坂本

青井

松野

鶴岡新太郎先生が永らく御病気なさつておられますので、

窓同会からも心ばかりのお見舞を差し上げ度いと思います

皆様御了承下さい。

家

庭

か

ら

職場

か
ら

☆子供と共に

向英子(一回生)

英子(一回生)

ね、栄養料理の試食でみんながメキメキと太り出したり、大笑いしました。

先生はじめみんなで簾舞の方にハイキングをして、清流の傍で野外炊飯をした事や、岩に登つて記念撮影をした事など忘れ得ぬ思い出です。今から十七年前ですか

申しましても三人の女の子の母として家庭人として暮して居ります

ので、過ぐる日の栄養学校第一回生としての、あの当時の想い出を少しづつ筆走らせてみたいと思

います。

昨年末、同窓会総会に出席した所、私が第一回の卒業生である為に、今度は第一回の会誌の原稿を

所、私が第一回の卒業生である為

に、今度は第一回の会誌の原稿を

と御依頼を受けましたが、近況と申しましても三人の女の子の母として家庭人として暮して居ります

ので、過ぐる日の栄養学校第一回

生としての、あの当時の想い出を少しづつ筆走らせてみたいと思

います。

たまたま新聞で札幌に新しい時

代に、先がけて栄養学校が創設さ

れ、生徒募集をしている事を知

り、私は希望に胸はずませて、入

学した次第です。然し生徒と申し

までも全部で十人にもみたない

数でした。そのメンバーはお互い

が姉妹以上の親しさを感じ、社会

に栄養士として勤めるという事よ

り、良き家庭人となるために、牛

乳やバターを中心とした洋食や、季

節向の栄養価の高い料理等を各ク

ループ毎に、腕を競つて折られ、

先生の御批判を頂いたり、栄養価

について随分と熱心に研究し合

つたものでした。鶴岡先生御夫婦

が殆んどの授業を受持つて下され

理論は講師の方が見え、朝八時

半より二時頃まで、ノートと実習

の連続で、本当にぎり勉強を重

めました。

鶴岡先生御夫婦

の娘が、

北川幸子(四回生)

が、

北川幸子(四回生)

